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【 感想抜粋 】 

○理解を深めることができました。取り入れてみよう、やってみようという気持ちになりまし

た。言葉がスーッと頭に入ってきました。 

○特性理解を深めることができて、よかったです。就学に向けての支援について知ることがで

きました。園、個人ではなかなか方法や解決ができないことばかりなので、考え方や指導の

仕方等が聞けてよかったです。 

○グループワークで他の人の意見を聞けてよかったです。現場での困り事を、他園の先生方と

も共有できました。グループワークを久しぶりにできたことと、色々な意見が聞けたことが

よかったです。  

○実際に困っている事例をもとにワークができました。背景や対応等、先生方の意見を聞き、

多角的な視点から考えられ、とても勉強になりました。また、その考えに対しての閑念先生

からのアドバイスがいただけ、より思考する機会となりました。 

○特別支援について園のことだけでなく、その先の仕組みについて知ることができてよかった

です。グループワークでは、実際の園の保育に当てはまる内容だったので、想定しながら話

し合い、意見もとても参考になりよかったです。具体例からの保護者の視点等、色々なこと

に気付くことができてよかったです。 

○子ども達の問題行動、その要因や原因の背景を考えるよいきっかけとなりました。視点を変

えると見えてくることもたくさんあるので、じっくりと考え、その子に合った対応の仕方を

考えていきたいと思いました。 

○「問題行動」について、ひとくくりにするのではなく、その原因を様々な角度から考えてい

くことが大切だと感じました。担任だけでなく様々な立場の者が関わる必要性を感じました。 

○いつも閑念先生のお話に影響、刺激を受けています。今回もとても広い視野でお話していた

だけたので、子ども達の今後の見通しや色々な選択があることを知りました。 

 

①とてもよ
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⑤分からない 0%
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